



Salesianos Ciudad Real y Prado Marianistas se enfrentaron en la categoría infantil femenina de baloncesto

Ya están en marcha trece meses después las competiciones del Programa ‘Somos Deporte 3-18’, que cuentan este curso en la provincia de Ciudad Real con más de 8.000 participantes en los deportes colectivos, más los inscritos en individuales

Texto: **Raúl Fernández**

Fotografías: **Clara Manzano y Juan Gallardo**

La alegría y la ilusión de los deportistas escolares se pueden ver con su mayor energía ya en los pabellones, los campos de fútbol y las pistas de la provincia de Ciudad Real. Las competiciones del programa ‘Somos Deporte 3-18’ de la presente temporada están en marcha después de trece meses de un parón causado por la pandemia que se ha hecho larguísimo para todos los participantes.

El sábado 17 de abril arrancaron al fin los campeonatos en las modalidades de balonmano, baloncesto y voleibol. Una semana después lo hicieron las más numerosas, las de fútbol y fútbol sala, para completar el deseo de competir después de muchos meses sin poder hacerlo. A estas modalidades colectivas hay que unir las individuales, que también han celebrado sus primeras jornadas, como el ajedrez, el judo o la orientación. Poco a poco irán entrando más deportes en liza para ir volviendo a una normalidad muy esperada.

